

# Sechs Teams meistern die Herbstprüfung

Beim Schäferhundeverein Teublitz standen die Begleithundeprüfung sowie der Sachkundenachweis an

**Teublitz.** Sechs Teams nahmen an der Herbstprüfung des Schäferhundevereins Teublitz teil. Vier davon legten die Begleithundeprüfung mit Erfolg ab und zwei Teilnehmer absolvierten den Sachkundenachweis.

Die Begleithundeprüfung ist bei vielen Hundesportarten die Basis. Ohne diese Prüfung darf in vielen Sportarten mit dem Hund nicht angetreten werden. Die Prüfung ist in zwei Teile gegliedert, der erste davon ist die Unterordnung. Hier wird auf dem Hundepplatz geprüft, ob der Hund die Grundkommandos beherrscht und mit seinem Zweibeiner ein Team

bildet. Während ein Team vorführt, liegt der andere Hund im Platz, während dessen Herrchen oder Frauchen etwa 15 Meter entfernt steht. Der zweite Part ist der Verkehrsteil: Hier wird kontrolliert, wie sich der Hund gegenüber Artgenossen, entgegenkommenden Menschen, Joggern oder Radfahrern verhält. Der Hund soll zeigen, dass er umwelt- und sozialverträglich ist. Daher ist die Begleithundeprüfung auch für nicht sportlich geführte Hunde eine gute Chance, die Grundkommandos zu erlernen und die Bindung zu seinem Menschen zu stärken. Dies kann zu entspannteren Gassirunden

beitragen. Intensiv und bestens vorbereitet durch ihre Trainerin Birgit Prezl zeigten die Teams schöne und harmonische Arbeiten. Mit großem Sachverstand und fair bewertete die RichterIn Inge Haas die einzelnen Teams. Ihr zur Seite stand die Prüfungsleiterin Kerstin Hackl. Als ein eingespieltes Team präsentierten sich der erste Vorsitzende Stefan Prezl mit seiner Schäferhündin Fanta von „InCaBar“. Sie starten nun im Agility. Auch Andrea Graf-Ruetz meisterte mit ihrem Australian Shepherd Black Pearl „From Star Of Skyline“ die erste Hürde zum Start im Agility. Dies gelang ebenso



Die erfolgreichen Teilnehmer der Herbstprüfung mit der RichterIn Inge Haas (2. v. l.) Kerstin Hackl

Michael Merz mit seinem Mischlingsrüden Sam. Doris Ruland mit ihrem Mischlingsrüden Hugo zeige eine harmonische Arbeit und beide verstärken die Rallye Obedience Gruppe in Teublitz. Den schriftlichen Sachkundenachweis legten Dominik Seck und Marion Merz ab. *bKti*